

être expropriés pour l'élargissement du Chemin de la Côte Saint-Paul, de la rue Notre-Dame au pont du Canal Lachine.

Attendu que l'Inspecteur de la Cité a reçu deux offres, l'une de MM. M. Béique et Charton pour \$300.00 et l'autre de M. J. A. U. Beaudry, pour \$250.00, sur lesquelles il a fait rapport le 15 novembre 1910, recommandant que l'offre de M. Beaudry soit acceptée;

Attendu qu'aucune offre supplémentaire et postérieure à ce rapport ne saurait être prise en considération, tel qu'établi par le rapport de l'Inspecteur de la Cité, en date du 5 décembre 1910, il est

Résolu: En conséquence, que le Bureau s'en tienne aux conclusions de la résolution adoptée le 23 novembre 1910, les confirmant par la présente et décide de donner les travaux ci-dessus mentionnés à M. J. A. U. Beaudry, à \$250.00.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 17 décembre 1910, a.m.

Sont présents: M. Wanklyn, président; MM. Lachapelle, Dupuis et Ainey.

1.—La Ville Saint-Paul ayant fait avant l'annexion un rôle de cotisation, pour l'année commençant le premier mai 1910, sur lequel rôle, il a été payé une somme de \$10,882.93 moins 5 p.c. d'escompte, se montant à \$464.83, il est

Résolu: Et le Trésorier est autorisé à accepter des propriétaires intéressés, en compensation des montants réclamés pour l'année courante, le montant payé à la Ville Saint Paul avant l'annexion, plus l'escompte accordé, le tout sujet à l'approbation de l'Avocat en Chef de la Cité.

2.—Soumis un rapport du Président du département des Evaluateurs transmettant certaines suggestions, *re*: amendements à la charte, *re*: terrains en culture.

Résolu: De référer au Comité de Législation avec recommandations.

3.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant que la somme de \$136.00 soit prise sur la balance du crédit pour réajustement des salaires, département des Parcs, et appliquée au paiement du salaire des employés permanents, pour les quatre derniers jours de l'année, savoir, les 28, 29, 30 et 31 décembre courant; la semaine finissant le mardi soir, 27, ce virement permettrait de payer à même les fonds de l'année courante cette fraction de semaine.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant tel virement.

Il est

4.—Résolu: Dans l'intérêt du service et pour simplifier le travail, d'informer les chefs de départements que le Bureau des Commissaires désire qu'à l'avenir toutes communications officielles, telles que rapports, etc., devant être soumises aux Commissaires devront être adressées par lesdits chefs au Bureau des Commissaires au lieu d'être adressées à un Commissaire personnellement.

5.—Sur rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, en réponse à la demande de l'Ingénieur Sanitaire, au sujet du remplaçant du chauffeur du Bain Turcot, qui est malade, que ledit remplaçant devra être payé à même le salaire voté pour le chauffeur du Bain Turcot, il est

Résolu: De transmettre cette réponse à l'Ingénieur Sanitaire.

6.—Le Surintendant de l'Aqueduc recommande qu'une conduite d'eau soit posée sur la rue Mayfair, dans le quartier Notre-Dame de Grâce, pour donner un service au No 38 de ladite Avenue, et qu'il faudra poser 225 pieds de tuyau de 8" au coût approximatif de \$435.00.

Résolu: Vu que cette partie de la rue Mayfair est maintenant propriété de la Cité, d'autoriser le Surintendant à faire ces travaux, à être chargés sur le crédit d'emprunt approprié pour cette fin dans Notre-Dame de Grâce.

7.—Soumis le rapport du docteur J. E. Laberge, faisant certaines suggestions, en rapport avec les amendements à la charte.

the surveying of the land to be expropriated for the widening of Côte St. Paul Road, from N. Dame St. to the Lachine Canal, and.

Whereas the City Surveyor received two offers, one from Messrs Beique & Charton, to do the work for \$300.00, and another from Mr. J. A. U. Beaudry, for \$250.00, upon which he reported on the 15th Nov. 1910, recommending that the offer of Mr. Beaudry be accepted, and

Whereas no additional offer, subsequent to said report, can be considered, as set forth in the report of the City Surveyor, dated 5th Dec. 1910, it was therefore

Resolved: That the Board adheres to the resolution adopted on the 23rd Nov. 1910, hereby confirms the same and entrusts the above mentioned work to Mr. J. A. U. Beaudry, for \$250.00.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 17th. Dec. 1910, a.m.

Present: Messrs Wanklyn, chairman, Lachapelle, Dupuis and Ainey.

1.—The Town of St. Paul having, previous to annexation, made a roll of assessment for the year beginning on the 1st of May 1910, in virtue of which roll a sum of \$10,882.93, less 5 p.c. discount, equivalent to a sum of \$464.83, was paid, it was

Resolved: To authorize the City Treasurer to accept from the interested proprietors, in compensation of the amounts claimed for the current year, the amount paid to the Town of St. Paul previous to annexation, plus the discount granted, the whole subject to the approval of the Chief City Attorney.

2.—Submitted a report from the Chairman of the Assessors Dept., offering certain suggestions concerning amendments to the Charter with regards to farm lands.

Resolved: To refer the same to the Legislation Committee.

3.—Submitted a report from the Supt. of Parks, recommending that a sum of \$136.00 be varied from the appropriation for readjustment of salaries, Parks Dept., and applied to the salaries of permanent employees for the four last days of the year, namely, 28th, 29th, 30th and 31st Dec. inst., inasmuch as the week ends on Tuesday evening, the 27th; such variation would allow this fraction of a week to be paid ex-the current year's appropriation.

Resolved: To report to Council accordingly.

4.—Resolved: That, in order to simplify the work and in the interest of the service, the heads of the different departments be notified that the Board of Commissioners desire that hereafter all official communications such as reports, etc., intended for the Board of Commissioners, should be addressed to the Board, instead of being transmitted to one Commissioner personally.

5.—In reply to the demand of the Sanitary Engineer, concerning the replacing of the stoker at Turcot public bath, absent through illness, the City Comptroller and Auditor reported that it would be necessary to pay the salary voted ex the wages of said stoker.

Resolved: To transmit said reply to the Sanitary Engineer.

6.—The Supt. of Water Works recommended that a water main be laid in Mayfair St., N. Dame de Graces, Ward, in order to supply No 38 of said street, and added that it will be necessary to lay 225 ft. of 8" pipe at an approximate cost of \$435.00.

Inasmuch as that part of Mayfair St. is now City property, it was

Resolved: To authorize the Supt. to have said work done and to charge the cost thereof against the appropriation (Loan) voted for that purpose in N.-Dame de Graces Ward.

7.—Submitted a report from Dr J. E. Laberge, offering certain suggestions concerning amendments to the Charter.

Resolved: To transmit said report to the Legislation Committee.